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例会日 ■ 第 1763 回例会 2016 年 7 月 6 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

本日のプログラム 

SAA: 吉田 康志 様

■ 開会点鐘（12 時 40 分点鐘） 

■ 国歌斉唱 

■ ロータリーソング「それでこそロータリー」 

■ バッチ交換（舟元会長・織部幹事・松田直前会長・上田直前幹事） 

■ 直前会長・幹事へ花束贈呈 

会 長 挨 拶 

舟元 英一 会長 

この度、皆様方のご支援を賜りまして当クラブの会長職を仰せつかりました 

舟元です。果たしてこの大任が務まるかものかどうかいささか不安ですが、 

皆様のご協力、ご支援をいただき精一杯努めさせていただきます。 

何卒、よろしくお願い致します。 

 まず、お客様をご紹介させていただきます。石川第一分区 Bからガバナー補佐の吉井清様がお見えになっ

ておられます。吉井ガバナー補佐には、例会後において、理事・役員及び各委員長、新会員等を交えてクラ

ブ協議会が開催されることとなっており、各委員長等から活動方針等についてご説明をいただくことにして

います。その際、吉井ガバナー補佐には、ご指導等をお願いいただければと考えています。よろしくお願い

致します。 

 さて、私の年度の活動方針、既にクラブ活動要覧にてお示しさせていただいておりますが、改めて皆様に

意思表明をさせていただきます。 

 私の年度では、岡部ガバナーの活動趣旨を踏まえて、「ロータリーで自分磨きをしよう。」という活動方針

を掲げさせていただきました。 

 つまり、ロータリーは、多様な価値観、志等をもった職業人の集まりです。すばらしい仲間と出会い、人

間性を磨き、志を高める。同時に奉仕活動を行うことができればこれにすぎる目的はないと思っています。

親睦活動は、もちろん、例会、その他クラブ等が主宰する会合等に極力出席し、ロータリーを学びの場とし

て、自分磨きができればと考えているところであります。 

 そのために、私の年度では、以下の四つのコンセプトを提案し取り組んでいきます。 

 １ 事業の継続性についてであります。これまで、先輩理事・役員の皆様が取り組んできた野々市、布水

両中学及び野々市明倫高校吹奏楽部による合同演奏会いわゆるフレンドリーコンサートに対する後援事業

は、学校関係者・自治体等からも支援と期待が寄せられており継続して行っていきます。 
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 また、織田会長年度に端緒をつけられ松田会長年度にその意思を引き継がれた「水源の森づくり」は、事

業の継続性及び補助金活用事業として引き続き継続して取り組んでいきます。 

 ２ 組織の改変についてであります。すなわち、中・長期プロジェクト、広報委員会の新設、研修担当の

充実等です。この点は、常々、クラブの活動の幅が広がるような組織作りが必要ではないかと考えていまし

たが、先般、６月２２日の例会でフォーラムを開催いただきご承認をいただきました。お陰を持ちまして、

年度当初より新組織で運用させていただくことができ、新・旧理事役員及び会員の皆様方には改めて厚く御

礼申し上げます。 

 ３ 青少年の育成についてであります。青少年育成活動は、ロータリーの根幹をなすものであります。計

画当初は、事業取組としての成熟性は、全くなかったのですが、現在は、奉仕プロジェクト委員会等で活動

計画を検討される中で少しずつ形が見えつつあります。奉仕プロジェクトの皆様には、ご無理をお願い致し

ますが、なにとぞよろしくお願い致します。 

 ４ 姉妹及び友好クラブとの交流促進についてであります。当クラブは、姉妹クラブして京都城陽ロータ

リークラブ、友好クラブとして大邱青雲ロータリークラブがございます。今回、大邱青雲ロータリークラブ

については、先のソウル世界大会の交流の折１０月２０日（木）に当クラブが訪問し合同例会として、交流

を深めることになっていますし、京都城陽につきましても、年明けの４月５日（水）に観桜会を兼ねて訪問

する予定で、プログラムに加えさせていただきました。その折は、是非ともご協力方よろしくお願い申し上

げます。 

 以上、四つのテーマを掲げさせていただきましたが、軸足は、会員の皆様とともにあります。当クラブの

ことは何でも皆様と共に語り合い、この一年、誠心誠意をもって務めさせていただきます。 

 皆様におかれましても何卒一層のご協力、ご支援をお願い申し上げ就任のあいさつとさせていただきます。 

■ 本日のご来訪者  

石川第一分区 B ガバナー補佐  

吉井 清 様 様（金沢北 RC 職業分類:建築設計) 

委 嘱 状 の 授 与 

地区ガバナー指名委員会 委員長、諮問委員会 委員、職業奉仕部門カウンセラー 柳生 好春 様 

地区監査委員会 委員、会員拡大増強委員会 委員   本田 英夫 様 

危機管理委員会 委員    長門 達志 様 

職業奉仕委員会 委員   松田 真一 様 
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入  会  式 

千田利明 様 

舟元会長より 4つのテスト、ロータリーバッジ贈呈 

新 入 会 員 挨 拶 

千田利明 様 

 北陸信用金庫野々市支店長を前任の塩田に代わり、務めることとなり 

野々市 RCの皆様には若輩者ですが、ご指導ご便宜をお願いします。 

幹 事 報 告 

織部 秀一 幹事 

・ 例会終了後クラブ協議会を１階 薔薇の間で行います。当クラブのご出席 

者は 21 名です。また、例会前にはガバナー補佐と会長・幹事懇談会をさせて 

いただきました。 

・ 7 月 9 日（土）に白峰地区で石川の森づくり推進協会主催の森づくり行事が 

あり、6名の会員が参加下さいます。 

・ 次週 7月 13 日は岡部ガバナーの公式訪問です。なお、表敬訪問として白 

山石川 RCの会長幹事がご来訪されます。 

ガバナー補佐訪問 

■ 石川第一分区 B ガバナー補佐 

吉井 清 様様（金沢北 RC 職業分類:建築設計) 

「話尽山雲海月情」かたりつくす さんうんかいげつのじょう

 ロータリークラブと自分を重ね合わすと、1971 年から 3年間インドへ 

建築関係の仕事のプロジェクトで赴任していたころ、駅にはポリオのため肢体に障害をもった数多くの方が

あふれており、ポリオ撲滅のため何か力になれないかと思っていたが、一人の微力の力ではなんともしがた

く時は過ぎていきました。近年再び訪れた際にはロータリーの長年の活動の一助があり、ポリオはインドで

は克服され、障害者を目にすることはありませんでした。また RC 入会に際しては金沢美術工芸大学の学長

であり建築設計事務所の代表でもあった五井孝夫先生が門下生でもない私にアドバイスや指導を賜り、仕事

でも古民家建築に造詣を深めることができ、ロータリーの友、恩人として感謝している次第です。 

 今年度は岡部ガバナーの補佐として、皆様との潤滑油となり「語り合おうロータリー」の元、IM(都市連

合会)の進行をはかり、深め、先人達も目指した目標に方向を定めてキリで穴を空けるがごとく集中してい

力を発揮し、同時に自分磨きも高めて行きたいと思っております。 
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ニコニコボックス 

齊藤 邦博 様 

卓上の花：カーネーション  花言葉：熱愛

卓上の花：上田、金子 

舟元 吉井ガバナー補佐ようこそお越しいただきました。皆様この一年よろしくお願い致します。 

中村寛二 吉井ガバナー補佐の来訪を歓迎いたします。宜しくご指導くださいますようお願い申し上げます。 

織田 吉井さんようこそお越しくださいました。 

松田  前年は大変お世話になりました。舟元年度のスタート頑張ってください。吉井ガバナー補佐 

  ようこそ。 

竹澤  一年間よろしくお願いします。 

下原  今年一年皆さんが楽しく過ごせますように。 

榎本  健康賞ありがとうございました。 

清水  舟元会長、織部幹事一年間よろしくお願いします。 

立石 本日より一年間よろしくお願いします。 

新保 一年間よろしくお願い致します。 

吉田康志 一年間 SAA よろしくお願い致します。 

松井 吉井ガバナー補佐ようこそ。舟元会長宜しくお願いします。 

吉田哲郎 今年も一年よろしくお願い致します。 

齊藤 一年間よろしくお願いします。  

兼田、上田 

本日の収入額 28,500 円 累計 28,500 円 

■閉会点鐘（13 時 30 分）                     

記録：矢原 写真：田島  


